



市の鳥「やまとり

平成28年度

# 子ども会

いせはら



市の花「ききょう」

発行：伊勢原市子ども会

育成会連絡協議会

編集：広報部会

発行日：2017年3月

## 子どもとつくろう地域の輪 Part1

### 伊勢原地区 道灌まつり ISEHARA おどりおどらナイト



昔はあたり前に参加した「総おどりパレード」ですが、会員の減少に伴い不参加が続いているうちに、パレード名も「ISEHARA おどりおどらナイト」と変わりました。しかし、「伊勢原」を唄った伊勢原おどりと大山音頭を子どもたちの記憶に残したいと、5～6年前から地区内の子ども会に呼びかけ「伊勢原地区子連」の事業として復活しました。28年度は総勢60人が参加、足が痛いと言いながら最後まで踊りました。

### 成瀬地区

### ドッジボール大会



6月の清々しい日差しの中、成瀬地区の子ども会対抗「ドッジボール大会」が行われました。リーグ戦で、高学年と低学年の2チームに分かれて、がんばりました。白熱する場面もありましたが、各チームで協力し合い、最後は笑顔で終ることが出来ました。

### 大山地区

### 七夕まつり



七夕まつりにて、子どもたちと竹に飾りを取り付け、短冊に願いをこめました。短冊には将来の夢、欲しい物、友達や家族への想いなどが書かれて、あたたかい気持ちになりました。飾り付けの後にはみんなで軽い食事をし、保護者の方たちとも楽しいひとときを過ごしました。

子ども会の活動を通じて子どもたちのいきいきとした姿と、きれいな瞳にふれあうことができ、とても良い経験が出来ました。

### 大田地区

### 『おおた夢』「メダリストは君だ！」



大田地区子連では、11月に開催された『おおた夢』で、「メダリストは君だ！」と題して、ペットボトルボウリングやバケツバスケットなどを行いました。普段子ども会に参加できない子どもたちにも楽しんでもらうことが出来ました。

これからも地域との交流を通して、子どもたちの笑顔につながる活動をしていきたいと思います。

# 子どもとつくろう地域の輪 Part2

## 高部屋地区



11月12日(土)に高部屋公民館にて、高部屋地区子ども会育成会連絡協議会主催の「親子陶芸教室」が行われました。28年目を迎えるこの会は、市内在住の陶芸家木村文明さんを講師に迎え、たくさんの子どもたちが参加して、今年も賑やかに開催されました。

初めて参加する子は「白、青、紺、緑」の4色から色を選び、基本のマグカップを制作しました。慣れている子は小物入れやペン立てなど、工夫を凝らしたオリジナル作品を作っていました。時間をかけて作る子、粘土遊びの様にあつという間に作る子、出来上がった作品と写真を撮った時には皆達成感にあふれていて、大好評の会となりました。初参加の人からも「楽しかった。もっと早くから参加しておけば良かった」との声もいただきました。

## クリスマス会

### 竹園地区



竹園地区の木津根橋子ども会は、少ない人数ながら2年生から6年生まで「和気あいあい」と楽しく活動しています。

今年は4月に入学する新1年生も招いて「クリスマス会」を開催しました。会食をしたり、手作りカードを作ってbingo大会をしたり、お菓子を入れる袋をデコレーションしたりと、短い時間ながら楽しく過ごすことが出来ました。

木津根橋子ども会は今年度末で解散となりますが、次回の歓送迎会は親も子どももみんなで楽しめて思い出に残るような会にしたいです。

## 石田地区



10月30日(日)石田地区の石田東・南子ども会では、たくさんの方に支えていただき、今年も賑やかにハロウィンパーティーを開催しました。訪ねた先々では様々な趣向を凝らして迎えてくださり、また用意した袋からあふれるくらいのお菓子をいただきて、子どもたちは大喜びでした。地域の方と子どもたちが笑顔で触れ合い「地域の人とたくさんお話ししたよ!」と笑顔で話してくれた子どもたちの様子を見て、心よりうれしく思いました。

## バウンスボール大会

### 緑台地区



緑子連では本年度もスポーツ推進委員の方々のご協力のもと『バウンスボール大会』を開催しました。バウンスボールは柔らかいボールを素手で打つので、大人も子どもも、初めての人もそうでない人も、みんなで一緒に楽しむことができます。子どもたちは大人と対戦することを楽しみにしていたようでしたが、時間の都合で子ども対大人の試合はできずにとても残念でした。子どもだけでなく大人も一緒に楽しめるイベントを、これからも続けていきたいと考えています。



### 八幡台二区子ども会

ラジオ体操



早起きって気持ちいい

### 馬渡子ども会

菅原神社祭礼



太鼓にお神輿みんなでがんばりました!

### 北高森子ども会

納涼盆踊り大会



毎年大好評の当てくじ

### 大句子ども会

腰取神社例大祭



太鼓のあとはお楽しみレク!!

### 高森台子ども会

夏まつり



こどもみこし巡行

### すみだ子ども会

クリスマス会



みんなでリース作り

### みどり子ども会

クリスマス会



食事の後は○×ゲーム♪

### 小金塚子ども会

クリスマス会



伊勢原マジッククラブによるマジックショー

### 東富岡子ども会

道灌まつり



太鼓のパレードに参加したよ

おひな祭り

## 石田東・南子ども会

### ハロウィンパーティー



たくさんのお菓子をもらって大喜び！

## 片町子ども会

### クリスマス会



カード作りやゲームで楽しい時間を過ごしました

## 板戸第三子ども会

### ラジオ体操



前期5日・後期8日間がんばったよ

## 田中子ども会

### クリスマス会



いちごを切って、間に生クリームをはさむとサンタになるんだよ！

## 伊勢原下子ども会

### お楽しみ会・藍染め体験



この模様、神ってない？！

## 伊勢原上子ども会

### 伊勢原大神宮例大祭



太鼓連

## 千津北子ども会

### 自治会の協力で流しそうめん



竹の容器で食べたそうめんとても美味しかったね

## 池端第2子ども会

### 新入生歓迎会



高学年考案のチーム対抗ストロー吹きピンポン玉ゲーム

## 七区ニ子ども会

### クリスマス会



子ども会にもサンタさんが来ました！

## 板戸第一子ども会

### 球技大会



6年生女子のピッチャーも最後まで諦めず、全力で頑張りました

### 台久保子ども会

#### ボウリング大会



やったー！ストライク！

### 東沼目子ども会

#### 新入生歓迎会



ようこそ！みんなお友達になろうね♥

### 下谷子ども会

#### 納涼盆踊り大会



みんなで仲良く踊れました♪

### 下小稻葉子ども会

#### じゃがいもほり



ポテトフライおいしかったよ♪

### 東高森団地子ども会

#### 子ども防災講座



災害時、障害者的大変さを学びました

### つきみ野子ども会

#### ボウリング大会



学年をこえて楽しんだボウリング

### 西屋子ども会

#### 大田夏まつり



ホームラン音頭♪踊ったよ

### 新屋子ども会

#### 夏レク



みんなで流しそうめん！

### 西沼目子ども会

#### クリスマス会



ゲームやランチで盛り上がりました☆

### 前高森子ども会

#### 納涼祭



練習の成果を発揮！

# ちびっこみこし



伊勢原下



伊勢原上



駅前第一



七区二



大山まとい



千津北



大原保育園



大山みこし



片町



田中

10月2日、道灌まつり「ちびっこみこしパレード」に参加しました。今年の神輿は11基、総勢326人が、伊勢原駅北口から伊勢原交差点までのメイン通りを、元気よく練り歩きました。

各地区お揃いのハッピを身にまとい、みんなで力を合わせて大きなお神輿を担いでいきます。高学年の子どもたちは担ぐだけでなく、合図を出してみんなを先導したり神輿を置く台を持ち運んだりと、それぞれの役目を果たしている姿はとても頼もしく感じました。

ご協力いただきました子ども会の皆さん、地域の皆さん、ありがとうございました。

## 編集 後記

この度の広報紙発行にあたり原稿をお寄せくださった方々はじめ、ご協力頂きました皆さんには心より感謝いたしております。今回はそれぞれの地区と単位子ども会の活動紹介をする広報紙となりました。紙面を通じて、子どもたちの生き生きとした笑顔や、パワー、活動の楽しさをすこしでも味わっていただけたらと思います。